
VERBALE DEL CONSIGLIO DELL’ISTITUTO COMPRENSIVO EST1 DI BRESCIA 
 
Oggi, 24 Giugno 2016, alle ore 19,30, regolarmente convocato, si riunisce nell’aula della 
biblioteca della scuola primaria Santa Maria Bambina il Consiglio d’Istituto dell’I.C. Est 1 di 
Brescia per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:  

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Adozione Piano della Trasparenza 
3. Accordi di rete tra le scuole 
4. Affidamento laboratorio informatico plesso Santa Maria Bambina 
5. Piano utilizzo palestre 2016/2017 
6. Adesione al progetto “Frutta nelle Scuole” per l’a.s.2016/2017 

Sono presenti:  
il dirigente scolastico, prof. Porciello Paolino;  
i rappresentanti dei genitori, sig.  Galeazzi Raffaella, Musumeci Gregorio, Consolandi Silvia, 
Zubbi Alessandro, Cadoni Sabrina e  Rossi Roberto;  
i rappresentanti dei docenti, Segalini Paolo, Sbolli Elena, Benedetti Manuela, Merlini Mauro 
e Costi Elena. 
Hanno giustificato la loro assenza i Consiglieri Benfini Raffaele e Cantoni Tawa. 
Risultano Assenti anche i consiglieri: Bonora Anna,Scaroni Nicola, Mastroianni Paola e 
Laurita Giuseppina 
Presiede il presidente, sig. Musumeci Gregorio.  
Svolge funzione di segretario verbalizzante il consigliere Merlini.  
Inizia la discussione dei punti all’ordine del giorno.  
 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
Viene data lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio.  
Il Presidente chiede se ci siano richieste di integrazione o osservazioni in merito a quanto 
verbalizzato. 
Non essendoci segnalazioni, il Presidente propone l’approvazione del verbale della seduta 
del 29 Maggio 2016 
Votanti: 12. Voti a favore 12; voti contrari 0. Il verbale viene approvato all’unanimità.  
 

2. Adozione Piano della Trasparenza 
Il Presidente lascia la parola al DS , prof. Porcielloche ricorda come tale punto fosse già 
inserito nell’odg della precedente seduta, ma non fosse stato oggetto di discussione e 
delibera poiché una nota dell’USR rimandava l’adozione del Piano ad una scadenza 
successiva in attesa del parere richiesto dal Ministero dell’Istruzione, dell’università e della 
Ricerca all’Autorità Nazionale Anticorruzione (ANAC). 
l’ANAC con riferimento alla trasparenza e all’attuazione di quanto previsto nel d.lgs. n. 
33/2013, ha però precisato che entro il 30 giugno tutte le istituzioni scolastiche 
predisponganoe adottino i Programmi per la trasparenzaintesi come atti di tipo organizzativo 
in ordine all’assolvimento degli obblighi di pubblicazione sui siti istituzionali. 
Entro tale data, pertanto, gli stessi dovranno essere adottati dai Dirigenti scolastici, previa 
approvazione dei CI e secondo le modalità previste dalle Linee guida Anac e pubblicati sui 
siti di ciascuna Istituzione scolastica, nell’apposita sezione “Amministrazione trasparente”. 
Il DS propone quindi in estrema sintesi i punti salienti del documento appositamente 
predisposto e nuovamente inviato ai Consiglieri in data 21 Giugno. 
Concluso l’intervento del DS il presidente mette ai voti l’adozione del PTTI  presentato: 
 

DELIBERA n° 57 
Votanti: 12. Voti a favore 12; voti contrari 0. 
Il Consigli di Istituto dell’I.C.Est 1 di Brescia, all’unanimità, approva ed adotta il  
PROGRAMMA TRIENNALE PER LA TRASPARENZA E L’INTEGRITÀ 2016 -2018(articolo 10 delD.L.vo 14 
marzo 2013, n. 33) 
 



3¶ Accordi di rete tra le scuole 
Richiamando il documento già inviato in preparazione della seduta,il Presidente ricorda 
come gli uffici scolastici regionali intendano promuovere la costituzione di reti tra le istituzioni 
scolastiche del medesimo ambito territoriale.  
A tal fine il MIUR – Dipartimento per il sistema educativo di istruzione e di formazione, ha 
predisposto un apposito documento avente per oggetto “Indicazioni per la formazione delle 
reti” e avviato il processo organizzativo di costituzione delle reti confermando la scadenza 
del 30 giugno 2016 indicata dalla legge 107/15. 
Entro i 30 giorni successivi alla sottoscrizione dell’Accordo di rete “di ambito”, l’USR 
provvederà a convocare localmente, per ciascun ambito territoriale, una prima seduta della 
Conferenza dei dirigenti scolastici nel corso della quale verrà autonomamente designata 
l’istituzione scolastica capo-fila e avviata l’attività della rete.  
Tale attività potrà articolarsi mediante l’attivazione di “reti di scopo” che perseguiranno 
obiettivi e attività comuni sulla base di uno specifico progetto. 
Benedetti ritiene che quella dell’adesione all’accordo di rete debba essere considerata 
un’opportunità da conoscere e sfruttare per le ricadute positive che può offrire in merito, ad 
esempio, ai corsi di aggiornamento, agli acquisti, ecc. 
Non proponendosi ulteriori richieste di intervento il Presidente mette ai voti l’adesione 
all’accordo di rete: 
 

DELIBERA n° 58 
Votanti: 12. Voti a favore 12; voti contrari 0. 
Il Consigli di Istituto dell’I.C.Est 1 di Brescia, all’unanimità, esprime parere favorevole alla 
Costituzione di reti scolastiche di cui all’art.1, comma 70 e ss, della Legge n.107 del 
13/07/‘15  
 

4. Affidamento laboratorio informatico plesso Santa Maria Bambina 
Il presidente lascia la parola al prof. Merlini che relaziona circa i lavori della Giunta che ha preso 
visione dei preventivi forniti dalle ditte interessate alla fornitura di attrezzature in noleggio operativo 
necessarie all’allestimento del Laboratorio di Informatica della Primaria S. Maria Bambina. 
Sono pervenuti 3 preventivi da RS Informatica, Ufficio Tecnica e NetLand. 
Per la fornitura di 16 postazioni + stampante multifunzione ed allestimento del laboratorio 2 ditte 
propongono canone mensile di noleggio per un periodo di 48 mesi rispettivamente ad € 
402,60/mese Iva Compresa  perNetLand ed € 414,60/ mese IVA Esclusa per RS Informatica. 
La ditta UFFICIO TECNICA di Travagliato propone invece un Noleggio operativo di 16 Macchine + 
stampante multifunzione con costo copia e allestimento ad € 720 + ivaomnicomprensive annuali. 
Sebbene tale ditta proponga macchine ricondizionate e non nuove, ma con garanzia ufficiale HP 
l’offerta risulta di gran lunga più conveniente rispetto alle concorrenti, anche perché non impone 
alcun vincolo di tempo, consentendo, conseguentemente, di provare l’allestimento anche per 1 solo 
anno, al termine del quale si rivaluterà l’opportunità di continuare il noleggio operativo o deliberare 
l’acquisto di attrezzature nuove. 
 

DELIBERA n° 59 
Votanti: 12. Voti a favore 12; voti contrari 0. 
Il Consigli di Istituto dell’I.C.Est 1 di Brescia, all’unanimità, delibera l’affidamento della fornitura 
dell’attrezzatura necessaria all’allestimento del Laboratorio di Informatica del Plesso S.Maria 
Bambina alla ditta UFFICIO TECNICA di Travagliato con noleggio operativo di 16 macchine al costo di  
€ 720 + iva annuali e di una multifunzione a colori in comodato d’uso gratuito a canone 0 senza 
limite minimo di lavoro, al costo d’esercizio di €  0,009 + iva per pagina in B/N e di € 0,069  per ogni 
pagina a colori. 
Caratteristiche dell’hardware e del software come da offerta del 17 Giugno 2016 (allegato). 
 

5. Piano utilizzo palestre 2016/2017 



L’ufficio territoriale ha predisposto e trasmesso il prospetto riassuntivo delle richieste 
pervenute da varie società sportive per l’utilizzo delle palestre annesse ai vari plessi 
dell’Istituto. 
Il Presidente, data lettura del documento, chiarisce che il Consiglio non è chiamato ad 
esprimere il proprio parere per le palestre di Via del Verrocchio e di Via Raffaello in quanto il 
Comune le ha assegnate in gestione ad enti o società  esterne per l’intero  periodo 
extrascolastico. 
Il Consiglio è pertanto chiamato ad esprimersi sulle richieste di utilizzo degli spazi annessi 
alla Secondaria Tovini di via Violante ed alla Primaria Giovanni XXIII°. 
Per quest’ultima struttura il Comune richiede disponibilità all’utilizzo anche per le mattinate di 
Martedì e di Venerdì tra le ore 8,15 e le 11,15 per dar continuità ad attività che si sono ormai 
consolidate nel tempo. 
In considerazione del trasferimento delle classi dell’ex Calvino alla Giovanni XXIII°  si 
suppone però un conseguente incremento dell’utilizzo anche della palestra. 
Eventuale risposta confermativa potrà pertanto essere fornita solo dopo un’attenta verifica 
dell’orario per l’anno scolastico 2016/2017 che consentirà di definire con precisione i tempi 
di utilizzo della struttura da parte degli alunni (presumibilmente ad inizio settembre ). 
 

DELIBERA n° 60 
Votanti: 12. Voti a favore 12; voti contrari 0. 
Il Consigli di Istituto dell’I.C.Est 1 di Brescia, all’unanimità, esprime parere favorevole 
all’utilizzo delle palestre annesse ai plessi di via del Verrocchio, Via Raffaello e Via Violante, 
riservandosi di verificare e concedere l’utilizzo della struttura annessa alla Primaria Giovanni 
XXIII° solo a seguito della definizione del nuovo orario scolastico di detto plesso. 
 

6. Adesione al progetto “Frutta nelle Scuole” per l’a.s.2016/2017 
Il presidente riassume il documento trasmesso dal MIUR – Dipartimento per il sistema 
educativo di istruzione e di formazione, Direzione Generale per lo Studente, l’Integrazione e 
la Partecipazione che riapre i termini di adesione al Programma “ Frutta e Verdura nelle 
Scuole”, coordinato col Ministero delle Politiche Agricole, Alimentari e Forestali. 
La consigliera Benedetti relaziona circa alcune criticità emerse nel corso delle forniture in 
consegna nell’a.s. 2015/2016. 
Per tipologia di frutta  e di verdura, quantità e modalità di consegna e di stoccaggio nelle 
aule  e l’alto spreco sono tante le perplessità emerse soprattutto in merito alla gestione ed 
all’organizzazione. 
Propone pertanto di soprassedere e non aderire al progetto per il prossimo anno, almeno 
per quanto attiene al plesso di S. Maria Bambina. 
 
Alle ore 20,12, per impegni precedentemente presi, si allontana la consigliera Costi. 
 
Segue breve discussione in merito al punto 6 dell’odg. 
Il presidente pone ai voti il rinnovo dell’adesione al Programma “ Frutta e Verdura nelle 
Scuole: 
 

DELIBERA n° 61 
Votanti: 11. Voti a favore 6; voti contrari 4, astenuti 1. 
Il Consigli di Istituto dell’I.C.Est1 di Brescia, a maggioranza ,esprime parere favorevole 
all’adesione anche per l’anno scolastico 2016/2017 al programma “ Frutta e Verdura nelle 
Scuole” 
Non essendoci ulteriori interventi, esauriti tutti i punti posti all’ordine del giorno, alle ore 
20,25 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 
 
Il Segretario Verbalizzante                                                il Presidente del Consiglio di Istituto  
Mauro Merlini                                                                                              Gregorio Musumeci 
 



____________________________                                 _____________________________ 


